



6 Pièces

146 m²

Réf. 85301993

1 285 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MANDELIEU - Située dans un quartier résidentiel, bénéficiant d'une vue panoramique mer, cette villa de 146m² est édiée sur un terrain arboré de 1107 m² avec piscine.Au niveau principal : Un large salon-séjour de 60 m², 1 cuisine entièrement équipée avec terrasse et 1 chambre de maître avec ses rangements et sa salle de bains.Au Niveau inférieur : 2 chambres, 1 salle de bains et 1 bureau.En complément : 1 garage, 1 carport et de nombreuses places de parkings.Nous sommes une agence immobilière qui se concentre sur les besoins de ses clients. Notre équipe est composée de professionnels ...

MANDELIEU - Located in a residential area with panoramic sea views, this 146 m² villa is built on 1107 m² of wooded grounds with swimming pool.Main level: A large 60 m² living room, 1 fully equipped kitchen with terrace and 1 master bedroom with storage and bathroom.Lower level: 2 bedrooms, 1 bathroom and 1 office.Additional features: 1 garage, 1 carport and many parking spaces.We are a real estate agency that focuses on the needs of its customers. Our team of experienced professionals works rigorously to facilitate each step of the transaction.« Information on the risks to which this ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

